



## 三条北ロータリークラブ週報

真心の行動  
慈愛の奉仕  
平和に挺身

例会日
1995. 9 . 19
累計 No 431
当年 No 11

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

会長/味方義一  
幹事/木宮 隆  
SAA/稲田 憲治

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 社会奉仕（環境保全）委員会主管 外部卓話「薬物乱用防止について」

三条保健所総務課長 釧 雅晴様

出 席： 本日の出席 55名中37名

先々週の出席率 55名中49名 89.08%（前年同期90.57%）

先週のメイクアップ： 9月13日 三条RCへ 梨本清一さん

ビジター： 三条RCより 鈴木宗資さん 渡辺喜彦さん 金沢興宗さん

三条南RCより 吉田秀治さん 吉井正孝さん

ゲ ス ト： 三条保健所総務課長 釧 雅晴様

会長挨拶： 味方義一

本日は社会奉仕委員会主管によります。「薬物乱用について」ということで、三条保健所総務課長釧雅晴様よりご講話をお願いしております。私の業界に於いては食品取扱い等については大変お世話になっております。10周年実行委員会もたびたび開催され、皆さんの10周年にける熱意が私のところへも聞こえてまいるようになりました。10周年実行委員会の懇親部からのお願いということで、本日配布されました案内によりますと、式典と懇親会のフィナーレを飾る太鼓の演奏を我が北クラブの仲間で行おうという事、私は大賛成であります。およばずながら一生懸命にお教えしたいと思っております。是非参加して下さい。オリジナルの曲を作って見たいと思います。私も57才でまた頑張って打っております。年など気にせずオンチだと尻ごみせず、健康の為にも一緒に汗を流し、太鼓打ちを楽しみましょう。

幹事報告： 木宮幹事

①ロータリーレート変更

1 \$ 現行88円を10/1より96円

②赤い羽根共同募金実施について

期日 10月2日（日）

場所 まるよし本店周辺

**ニコニコボックス：先週までの累計 288,400円**

- 淵岡茂君 8月半ばから今日まで欠席でした。まとめてBOXへ。
- 本間建雄美君 本日の剣雅晴様の卓話宜しくお願い致します。
- 梨本清一君 剣課長にはお忙しいところお越し頂いて本当にありがとうございました。ご指導  
よろしく願い申し上げます。
- 堀川正幸君 たいした被害もなく台風が通過してくれ、連日の青空が有難く感じます。
- 山本充君 いつもニコニコBOXへ入れさせていただきます。
- 木宮隆君 剣課長様お忙しい中、本日はありがとうございます。卓話楽しみにしています。
- 今井克義君 17日の台風の中、安田の奥の山奥にある阿賀高原ゴルフで遊びました。霧にけむ  
る黒い山肌を眼前にみてのシミ絵の世界でのゴルフ。仙人がゴルフをしたらこの  
ような気分かも。
- 吉川吉彦君 9月16日に発行された日本経済新聞に会社の記事がのりまして300万部の効果が  
出ております。ありがとうございます。
- 坂内康男君 協力
- 佐藤義英君 ボックスに協力

**イライラボックス：先週までの累計 1,400円**

卓話： 「薬物乱用について」 三条保健所総務課長 剣雅晴殿

薬物には、覚せい剤、シンナー、大麻、コカイン、LSD、向精神薬、ヘロインとありますが、  
この中でも、我々の生活に役に立っているものもあります。例えばシンナー、向精神薬。麻薬につ  
いては、鎮痛剤として、大変大切な医薬品ですが、適正に使用すれば病気が治り、不適正に使用す  
れば廃人になってしまいます。精神科の先生によると、一日一回使用した場合、3ヶ月で幻聴、幻  
視、幻臭といった症状が出てくるということです。

普通は、自分の体験を元に話をするものですが、覚せい剤やシンナーの乱用を体験するわけにい  
きませんので、昭和52年からしばらくの間、麻薬取締員をしておりました時の体験談をご披露しな  
がら特に覚せい剤の恐しさについて話を進めて参りたいと思います。

麻薬取締員は、各県にだいたい二人づついまして、年に数回東京で共同捜査という研修会が行わ  
れます。その時に、いわゆるガサ入れをした時の話です。

逮捕する時に体の具合が悪くないかと確認をします。すると、「虫が出るんです」と言うので  
す。そして、その虫をとってあると言うのです。コーヒーの空瓶の中にタバコの灰がたまっていま  
した。それが自分から出てきた虫だと言うのです。そうですね。そんな体験をしました。

又、覚せい剤の中毒者というのは、ものすごくのどが乾くらしいのです。ある時、共同捜査の中

で、取締官の取り調べに同席していたところ、中毒者はジュースを飲む、ジュースを飲む。しかも  
缶ジュースでなく、瓶ジュースでないとだめだと、わがままを言うのです。3本4本と買って来て  
もすぐなくなり、空瓶がたまっていきます。そうすると取締官の方が仲間を買って来るように頼み  
に行き、席をはずします。覚せい剤の中毒者は急に狂暴性が出ると聞いたことがありましたので、  
このガラスの空瓶が急に恐くなり、関係ないバカ話をしながら片付けたという体験もありました。

かつて、大阪駅の地下街で、見知らぬ人に刺し殺されたという事件がありました。駅の向こうの  
方で、誰かが話をしていると、あいつは自分の悪口を言ってるんだと思い込み、刺し殺してしまっ  
たということです。

自分自身だけでなく、全然関係のない人にまで害を及ぼしてしまうということで、非常に恐しい  
薬物だということです。

麻薬中毒は、入院してきちんと治療すれば、30日からずいぶん治ります。社会復帰もできます。し  
かし、覚せい剤は、5年10年やめていたとしても、フラッシュバックといって、中毒の症状がまた  
出てきます。そういう意味では、大変恐しい病気なわけですから、覚せい剤中毒は一生治ら  
ないと言っても過言ではないでしょう。

シンナーや有機溶剤は、塗料などを溶かすだけでなく、人間の脂肪や神経も溶かしてしまいま  
す。神経が溶けると再生しないので、廃人になってしまいます。

私は、シンナーの臭いも少しくらいならいい臭いだと思うのですが、誰でも嫌だと思ふ臭いに  
しようという研究が行われました。実験室的にはできたんだそうです。ところが、シンナー遊びで  
補導される少年のためだけに嫌な臭いのシンナーを作った場合には、仕事でシンナーを使用する人  
に非常に迷惑がかかってしまう。何倍もの人達に迷惑がかかるということで、商品化には至りませ  
んでした。

しかし、販売店のご協力により、子供には販売しないという体制になってきています。もし、そ  
ういう少年を見付けられましても、皆様から警察につき出していただく必要はございません。警察  
の方にお伝えいただければ、その道のプロが教育するという体制になっております。

又、麻薬の原料となるけしの花の特徴は、背丈程ちもなり、茎にはトゲや毛がないということ  
です。そんなものがありましたら、保健所へご一報いただければと思います。

会員増強のしおり：

- ・発展せよ、ロータリー、発展せよ！

9月26日例会： ライラ研修体験発表

10月3日例会： 米山奨学の卓話